

Kreisklasse A

TTC Nussbach II : TTV Möhringen
Freitag, 25.11.2022, 19:30 Uhr

TTC Nussbach II gegen TTV Möhringen 8:4

Großer Jubel herrschte am Freitagabend beim Heimteam vom TTC Nussbach II, als Mario Schätzle sein Einzel gewinnen und damit den 8:4-Sieg gegen die Gäste des TTV Möhringen sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Mario Schätzle, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. In ihrem 8. Saisonspiel waren die Gäste vom TTV Möhringen ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nicht einen Satzgewinn überließen Schätzle / Schillings ihren Gegnern Pudimat / Trepte beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Dold / Fehr eine Vier-Satz-Niederlage gegen Francesco / Huber kassierten. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Recht kurzen Prozess machte am Nachbartisch indessen Mario Schätzle beim 11:9, 11:8, 14:12 mit Alexander Francesco. Es dauerte eine Weile, bis Jürgen Dold sein 3:2 gegen Emanuel Pudimat feiern konnte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Beim 3:0-Sieg gelang es Rico Schillings den Gastspieler Sakon Trepte in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Einen Erfolg verpasste daraufhin Markus Fehr hingegen beim 9:11, 11:5, 9:11, 5:11 gegen Frank-Christoph Huber. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TTC Nussbach II und des TTV Möhringen in die Box. Kaum gefährdet war dagegen der 3:0-Erfolg von Mario Schätzle daraufhin gegen Emanuel Pudimat. Chancenlos war dagegen Jürgen Dold gegen Alexander Francesco nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Rico Schillings holte hingegen mit einem 11:6, 11:13, 11:3, 11:7 gegen Frank-Christoph Huber einen Punkt für sein Team. Der neue Zwischenstand war 6:3. Markus Fehr überzeugte im Einzel gegen Sakon Trepte, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Das war ein souveräner Sieg. Keine Chancen hatte indessen Rico Schillings beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Emanuel Pudimat, so dass Pudimat seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Eher ungefährdet war dagegen der Erfolg in drei Sätzen von Mario Schätzle gegen Frank-Christoph Huber. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC Nussbach II nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TTC Tannheim am 03.12.2022 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TTV Möhringen wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 03.12.2022 gegen die TTG Furtwangen/Schönenbach II erneut versuchen, Punkte zu holen.

Statistik:

TTC Nussbach II

Doppel: Schätzle / Schillings 1:0, Dold / Fehr 0:1

Einzel: M. Schätzle 3:0, J. Dold 1:1, R. Schillings 2:1, M. Fehr 1:1

TTV Möhringen

Doppel: Pudimat / Trepte 0:1, Francesko / Huber 1:0

Einzel: E. Pudimat 1:2, A. Francesko 1:1, F. Huber 1:2, S. Trepte 0:2